

## FEIERN SIE 100 JAHRE IDS UND 30 JAHRE BEGO IMPLANTATGESCHICHTE MIT UNS

### CELEBRATE 100 YEARS OF IDS AND 30 YEARS OF BEGO IMPLANT SOLUTIONS WITH US

■ Bei BEGO erhalten Sie sämtliche Produkte für eine flexible und sichere Komplettversorgung aus einer Hand - von der Planung bis zur Prothetik. Unsere Fachkompetenz über den gesamten digitalen Workflow mit integrierten, aufeinander abgestimmten Produkt- und Servicelösungen sind „made in Germany for the world“ und runden unser Angebot ab. Einzigartig umfassend ist auch das Garantieprogramm von BEGO, das neben dem Gratisschutz der BEGO Security Basic die Rundum-sorglos-Garantie BEGO Security Plus beinhaltet.

Als absolutes Highlight auf der IDS 2023 präsentieren wir Ihnen in unserer Live-Arena erstmalig die Welt des SMART Veneerings. Entdecken Sie die unglaubliche Vielzahl von einzelnen Lösungsansätzen für einen ganzheitlichen Workflow. Sie können spannende Workshops erleben und selbst aktiv werden.

Besuchen Sie unseren Stand, feiern Sie mit uns und entdecken Sie unsere Jubiläumsangebote. ◀

■ *BEGO is your full-service provider for flexible and safe complete restorations—from surgical planning to prosthetics. Our dental expertise throughout the entire digital workflow with integrated, well-coordinated product and service solutions that are “made in Germany for the world” complement our portfolio. Get to know the unique, all-round carefree guarantee for BEGO implant restorations.*

*A highlight at IDS 2023 is our live arena, at which we are presenting the world of SMART Veneering for the first time. Discover the incredible variety of individual solutions for a holistic workflow. You will have the opportunity to attend exciting workshops and get involved yourself.*

*Visit our booth, celebrate with us and discover our anniversary offers. ◀*

**BEGO, Germany**

[www.bego.com](http://www.bego.com)

**Hall 10.2**

**Booth M010/N019**

## TREFFEN SIE VAN DER VEN AUF DER IDS **MEET VAN DER VEN AT IDS**



■ Am van der Ven Stand werden die Kundinnen und Kunden persönlich durch die Fachberaterinnen und Fachberater des Unternehmens beraten und können sich über das van der Ven-Bonusheft Messerabatte für Material und Kleingeräte anrechnen lassen. Für größere Anschaffungen können die van der Ven-Investitionsschecks in Anspruch genommen werden. Mit dem van der Ven-Messe-Guide erhalten Messagäste außerdem eine VIP-Behandlung mit exzellenter Beratung.

Darüber hinaus besteht ab morgen täglich die Gelegenheit, bei einer moderierten Fragerunde den anwesenden CEOs der großen Hersteller Fragen zu stellen. Morgen gibt

es zwei verschiedene Fragerunden: von 11:00 bis 12:00 Uhr mit Haleh und Golnar Abivardi von vVARDIS und von 15:00 bis 16:00 Uhr mit Walter Dürr von Dürr Dental. ◀

■ *At the van der Ven booth, customers will receive personal advice from the company's expert consultants and can use the van der Ven bonus booklet to receive trade show discounts on materials and small equipment. For larger purchases, visitors to IDS can make use of investment cheques provided by van der Ven. With the van der Ven trade fair guide, visitors also receive VIP treatment combined with excellent advice.*

*In addition, starting tomorrow, visitors will have the opportunity to ask the CEOs of major manufacturers questions at a daily Q & A session. Tomorrow, there will be two Q & A sessions. The first one will take place from 11:00 to 12:00 with Haleh Abivardi and Golnar Abivardi from vVARDIS and the second one from 15:00 to 16:00 with Walter Dürr from Dürr Dental. ◀*

**van der Ven, Germany**

[www.vanderven.de](http://www.vanderven.de)

**Hall 10.1**

**Booth E080/F089**

AD



[www.dentech.com.cn](http://www.dentech.com.cn)

# The 26<sup>th</sup>

## China International Exhibition & Symposium on Dental Equipment, Technology & Products

**October 14 - 17, 2023**  
Shanghai World Expo Exhibition and Convention Center

Follow us on





DenTech China
DenTech China
DenTech China



# The Game Has Changed



DESIGN  
AWARD  
2022



GERMAN  
DESIGN  
AWARD  
2023

